

Medienmeldung vom 23. Mai 2010

CODE: 100369/leth

Gerlafingen: Selbstunfall nach Alkoholkonsum

In der Nacht auf Sonntag kam es auf der Obergerlafingenstrasse in Gerlafingen zu einem Selbstunfall. Die Polizei sucht Zeugen.

Die Alarmzentrale erhielt in der Nacht auf Sonntag, kurz vor 2 Uhr die Meldung, dass ein Fahrzeug ins Restaurant Frohsinn an der Obergerlafingenstrasse in Gerlafingen prallte. Die ausgerückte Patrouille konnte vor Ort mehrere Personen antreffen, darunter auch den Lenker.

Aufgrund des Spurenbildes fuhr der Lenker auf der Hauptstrasse von Biberist her in den Kreisel in Gerlafingen und verliess diesen in Richtung Obergerlafingenstrasse. Da der Lenker sein Fahrzeug nach der Rechtskurve vermutlich zu stark beschleunigte verlor er beim Verlassen des Kreisels die Herrschaft über sein Fahrzeug, einen BMW M3. Er geriet in der Folge auf das Trottoir, die Gegenfahrbahn und kam nach einer 180 Grad Drehung, schlussendlich in der Betontreppe des Restaurants Frohsinn in Gerlafingen zum Stillstand. Aufgrund der Geschwindigkeit und des vorgängigen Alkoholkonsums konnte der junge Mann seine Fahrt nicht mehr kontrollieren. Der Lenker wurde beim Aufprall leicht verletzt. Sein Fahrzeug erlitt Totalschaden und wurde durch die Polizei sichergestellt. Der 22-jährige Schweizer besitzt keinen entsprechenden Führerausweis.

Der Mann wurde vorläufig festgenommen. Er wird durch die Polizei bei der Staatsanwaltschaft Solothurn entsprechend zur Anzeige gebracht.

Personen, die sachdienliche Hinweise zum Unfallhergang machen können, oder die entsprechende Beobachtungen gemacht haben, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Biberist, Telefon 032 671 61 81, zu melden.